

Ressort: Vermischtes

Privates Fracht-Shuttle startet zur ISS

Washington, 09.01.2014, 19:16 Uhr

GDN - Ein privates Fracht-Shuttle ist am Donnerstag zu Internationalen Raumstation ISS gestartet. Es soll die ISS mit Versorgungsgütern beliefern.

Der Start des Shuttles, der ursprünglich für Mitte Dezember geplant war, war mehrfach verschoben worden. Ein für den vergangenen Mittwoch geplanter Start war zuletzt wegen starker Solarstrahlung abgesagt worden. Das Shuttle gehört zu einer von nur zwei privaten Firmen, die die ISS beliefern. Zuletzt hatte die NASA angekündigt, die Raumstation statt wie geplant bis 2020 noch bis 2024 zu betreiben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28125/privates-fracht-shuttle-startet-zur-iss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com